

ようこそ！ 市立万代高等学校のホームページへ



【校 章】



の応志、の
校にをめて、も
本々校じつ
はの。をに役
ジそん々がい
一をまさるジ
ペ動い皆ある
ム活てののペ願
一育し徒心ムと
本教介生関一こ
のな紹るに本
こ々てす校のあ
様じ望本こで

志を高く掲げ 新たな世界へ

1 概要

本校は、「志を高く掲げ 新たな世界へ」のスローガンのもと、日本と世界を支え新しい時代を切り開く人材を育成する学校として、平成15年に市立沼垂高等学校を改組・改称し、新たに全日制の単位制高等学校として誕生しました。

2 学科

英語理数科は、1年次から希望に応じて英語コースと理数コースに分かれ、それぞれのコースで少人数指導による密度の高い授業を行っています。国公立大学や難関私立大学への進学を希望する人は理数科目が好きで、もっと深く勉強したい人にとって理想的なコースです。

選択科目の選択肢は、中には英語の授業に必要な学習を豊富に選択できます。加えて、進路に必要な学習に対応することができます。

どちらの学科も国公立大学・難関私立大学をはじめとして、着実な進学実績を誇っています。大学進学を目指す人は、是非本校に入学して、あなたの夢を叶えてください。

3 推進教育

本校は、「国際理解教育」や「キャリア教育」及び「ＩＣＴ教育」に積極的に取り組み、魅力と特色ある教育活動を推進しています。「国際理解教育」は、海外の留学生と島根県の交流会を通じて英語教育に力を入れて取り組むと共に、海外の留学生と島根県の交流会を通じて英語セミナー及び海外研修（コロナ禍での代替プログラム）を実施しています。「キャリア教育」は、様々な体験活動を通じて、自らの進路目標を定め、覚悟を持った大学進学等に繋げる活動です。その「ＩＣＴ教育」は、電子黒板やタブレットＰＣなどの情報機器を活用した教育です。生徒は、学習のみならず学校行事や部活動にも全力で取り組み、校内外はいつも活気にあふれています。

4 施設設備

施設設備は、各教室の冷暖房設備、全ての普通教室と各演習室に最新の電子黒板を設置しています。また、「ICT教育」の更なる充実を図るために接続でき、令和元年からインターネットに接続できる端末やノートパソコンが整備されています。また、Wi-Fi化の環境を整備しました。その他、特別教室には、学習に多数の端末やノートパソコンが整備されています。コロナ禍での学習に遠隔授業に対応するため、2年度には、いち早くGoogle Workspaceアプリを導入し、iPadを配付します。本校は、これらの学習環境を活用して、県内のICT教育をリードしています。

— 素晴らしい学習環境、指導力抜群の先生方が、あなたの成長と夢の実現を応援します。

5 校長より

さあ、「旅立ちの時は 今」、万代高校で「本当のわたしにであうまで」そして「本当の夢をつかむまで」、私たちと一緒に新たな世界へ旅立ちましょう。